Mitarbeiterversammlung 2022

Auswertung des "gedanklichen Rundgangs"



An der Mitarbeiterversammlung am 10. November 2022 der Mitarbeitervertretung MAV und Schwerbehindertenvertretung SBV im evangelischen Haus in Schwabach ergab sich mit einem "gedanklichen Rundgang" die Möglichkeit, in flexiblen Kleingruppen in den Dialog zu kommen und sich zu vernetzen.

Folgende formulierte Leitfragen standen dabei im Fokus:

- Die MAV kann uns gezielt stärken bei ...
- Was hindert Sie daran, Kontakt zur MAV und SBV aufzunehmen?
- Was würden Sie sich von der MAV und SBV wünschen?

Hier eine kurze Zusammenfassung der Kommentare und Impulse durch Sie als Mitarbeitende.

Die MAV kann uns gezielt stärken bei ...

- Konflikten
- Beratung zur Altersteilzeit
- Gesundheitsprävention
- Benzinentlastung
- Regenerationstage
- mehr Zuschüsse und Unterstützung
- Beratung bei kritischen Situationen z.B. Stellenwechsel
- Rechte wahrnehmen
- Hilfe bei Gehaltsfragen
- Konflikten mit dem Arbeitgeber
- Eingruppierung

Was hindert Sie daran, Kontakt zur MAV und SBV aufzunehmen?

- Datenschutz
- Angst vor Konflikten mit dem Vorgesetzten
- Fehlende Zeit
- Kein Interesse.
- Kein Wissen über MAV/ SBV
- Keine konkreten Anliegen
- Lösungen erst selbst finden
- Angst

Was würden Sie sich von der MAV und SBV wünschen?

- Bestimmte Arbeitsbereiche bereits präventiv einrichten, z.B., mit Lärmschutz um Ausfälle wegen Stress, Gehörschäden und Migräne vorzubeugen
- Gesundheit der MA noch mehr in den Vordergrund stellen, z.B. regelmäßige Gesundheitsangebote
- Hinter den MA stehen, wenn ich Hilfe benötige
- Unterstützung bei Fahrgeldern
- Individuelle Unterstützung bei Gesundheitsprävention
- Dienstjubiläum
- Freizeitdienstleistern z.B. Job Rad, Handyverträge, Corporatle Benefits
- Teilkostenübernahme für eigen gewählte Kurse, Sportaktivitäten, Test über Jobrad-Aktion wird in der arbeitsrechtlichen Kommission demnächst entschieden
- Ausflüge
- Mehr Präsenz in den Einrichtungen
- Mehr Transparenz an Informationen
- frühzeitig Termine der MAV bekanntgeben
- mehr Mitspracherecht und Durchsetzungsvermögen
- Offenes Ohr für kleinere und größere Sachen
- Neue Infos stets erfahren

Danke schön!

Wir möchten uns für Ihre aktive Teilnahme an unserem "gedanklichen Rundgang" herzlich bedanken. Ihre Belange und Impulse haben wir in unsere MAV- und SBV-Arbeit schriftlich aufgenommen. Zur gegebenen Zeit werden wir Ihre Anliegen als Argumente und Wünsche mit in unsere Diskussionsrunden und in die Zusammenarbeit mit den zuständigen Geschäftsführern und Dienstgebern einfließen lassen und bearbeiten.

Und ...

Hauptinformationen rund um die MAV werden in den meisten Fällen an Einrichtungsleitungen oder an die Pfarrämter weitervermittelt. Bei diesen Stellen können Sie sich gerne informieren!